

10.02.2023 – 17:00 Uhr

Wechsel in der Geschäftsleitung der Comparis-Gruppe



Medienmitteilung

Wechsel in der Geschäftsleitung der Comparis-Gruppe

Alessia Quaglia übernimmt den Geschäftsbereich Marktplätze von comparis.ch

Die Comparis-Gruppe holt Alessia Quaglia in die Geschäftsleitung. Sie übernimmt die Leitung der Comparis-Marktplätze mit der grössten Immobilienplattform der Schweiz. Die gebürtige Italienerin war bis Ende 2022 Managing Director der Kleinanzeigen-Plattform anibis.ch. Sie ersetzt ab 1. März 2023 Michael Kohlas, der die Firma verlässt.

Zürich, 10. Februar 2023 – Die Comparis-Gruppe hat Alessia Quaglia für die Geschäftsleitung gewonnen. Sie übernimmt per 1. März die Leitung der Comparis-Marktplätze mit der grössten Immobilienplattform der Schweiz. Zudem wird sie CEO der Comparis-Schwestergesellschaft Advanti AG, zu der die Maklervermittlung BeneCasa und der Umzugsservice topmovers gehören.

Alessia Quaglia war bis Ende 2022 Managing Director der Kleinanzeigen-Plattform anibis.ch. Zuvor arbeitete sie als Head of local.ch und bekleidete verschiedene Stellen bei Ricardo, Dein Deal und Ebay

«Hervorragende Voraussetzungen für signifikante Steigerung des User-Nutzens»

Alessia Quaglia hat einen Master in Digital Transformation an der ZHAW absolviert, ein Executive-Diplom in IT Business Management an der Universität St. Gallen erlangt sowie Fremdsprachen und Literatur an der Università degli Studi Roma Tre studiert.

«Alessia Quaglia bringt mit ihrem bisherigen Erfolgsausweis in der digitalen Produktentwicklung hervorragende Voraussetzungen mit, um die Comparis-Marktplätze nachhaltig und skalierbar weiterzuentwickeln und den User-Nutzen nochmals signifikant zu steigern», freut sich Comparis-CEO Ingo Kopido.

Alessia Quaglia tritt die Nachfolge von Michael Kohlas an. Dieser verlässt die Comparis-Gruppe.

Weitere Informationen:

Andrea Auer
Mediensprecherin
Telefon: 044 360 53 91
E-Mail: media@comparis.ch
comparis.ch

Über Comparis

Mit über 80 Millionen Besuchen im Jahr zählt comparis.ch zu den meistgenutzten Schweizer Webseiten. In den letzten Jahren sind Comparis sowie seine Partnerservices, die alle zur Decisis Holding gehören, stark gewachsen: Neben dem traditionellen Krankenkassen- und Versicherungsbereich haben sich inzwischen der Immobilienbereich und der Bereich Banken, unterstützt durch die Schwestergesellschaften (HypoPlus AG, Optimatis AG, Advanti AG, DecisisServices AG, Navisano AG), zu wichtigen Stützen der Unternehmensgruppe entwickelt. Dank umfassender Vergleiche und Bewertungen bringt das Unternehmen Transparenz in den Markt. Dadurch stärkt comparis.ch die Entscheidungskompetenz von Konsumentinnen und Konsumenten. Gegründet 1996 vom Ökonomen Richard Eisler, beschäftigt das Unternehmen heute rund 200 Mitarbeitende.

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003671/100902762> abgerufen werden.